

第9回豊前市立学校再編成準備協議会 制服・PTA 部会 会議録(要点)

日 時	令和6年9月17日(火) 18:30 ~ 19:00
場 所	豊前市役所3階 第1会議室
出席者	委 員 13名(欠席4名) ----- 事務局 3名 -----
	<p>2. 協議事項</p> <p>(1) 識別バッチのデザイン変更について</p> <p>▶ 主な質疑、意見</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 校章は他のアイテムに着けるようにしているのか? → 身に着けるものに採用するようにはしていない。 ・ 値段は? → 新商品のためデザイン変更の詳しい値段はわからないが、1.5~2倍くらいになると聞いている。元が900円なので1,500~2,000円弱になると思う。 ・ 校章に変更した場合、令和8年度からの導入なので2年しか着けられない生徒が出てくるが、変更しないなら入学時から着けられるという理解でよいか? → それでよい。 ・ 校章にした方がよいと思うが、保護者の立場としては値段が高くなるのは気になる。制服だけでも結構な値段になるので。ただ、長い目で見ればバッチが校章になるのは良いと思う。 ・ 校章に変更するとして、たくさん注文したら安くなることはないか? → すぐお答えはできない。他の業者でもワッペンを作ると+1,000円かかる。 ・ 校章デザインの複雑さで値段は変わるのか気になる。 ・ バッチはリボンやネクタイと違って必ず制服とセットで買うものなのか? → そのとおり。 ・ 失くしたら購入しないといけないか? → そのとおり。 ・ もし校章に変更して令和8年度からの導入となると令和7年度の着用はどうか? → トンボのオリジナルデザインがあるので、それを購入できれば着用でも良いし、令和7年度は着用しないでも良い。それについてもご協議いただきたい。 ・ 識別がないままでも大丈夫か? 識別が必要なら二重に費用がかかってしまうのでは。 → 7年度に入学する生徒は卒業までオリジナルデザインのバッチを着け続けることも可能だと考えている。 ・ 学校が統合していないのに中学3校の制服が一緒になるが、その識別は必要ないのかと保護者から声を聞く。 → 中学3校の識別については、これまでの協議で買替になると負担が二重になるので再編後の学校で識別するとして検討を進めていた。必要ならば持ち帰って検討する。 ・ お金をかけずに識別ができればいいのだが。

- ・来年度はバッチを着けないこととして、校章ができてからの検討でもいいのでは？
→校章が今年度中に決定するので、来年度早い段階で部会を開けば令和8年度からの導入には間に合う。
- ・識別が必要な場合があるか。
- ・採用時はまだ4校ばらばらである。無くてもよいのではないか。
- ・1年生から他校の生徒と一緒に行動することはほとんどない。

▶ 決定事項

- ・令和7年度はバッチの着用をしない。
- ・バッチのデザインについては校章デザインが完成してからの検討とする。

○新しい標準服について

今後の予定として、10月上旬に小学6年生を対象に新しい標準服の紹介、11月頃に販売の案内をし、採寸を12月から行う予定である。

標準服と体操服の展示会を市役所と図書館で10月下旬から順次行う。市報10月号でも案内をする。

令和7年度以降は各販売店で現在の制服が購入できなくなるのか、との声があった。確認したところ、在庫がなくなっても、すぐにお渡しはできないが受注生産で最後まで対応する、とのことであった。

これに関して、修学旅行で制服の追加購入を希望される場合などに在庫がなく、すぐに対応できないかもしれないと伺っている。リユースなどの対応も検討出来れば良いと考えている。

- ・制服が必要な知り合いがいないと渡すことができない。
→学校で卒業する時に制服回収のお願いを出している。